



ACTA

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 13/06/2025

ORDEN DEL DÍA.

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la anterior asamblea.
- 2.- Informe del Presidente.
- 3.- Memoria de Actividades de la Temporada 2024/25.
- 4.- Discusión y aprobación, si procede, de la liquidación económica del ejercicio 2024.
- 5.- Discusión y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2025.
- 6.- Elección Comité de Competición y Apelación.
- 7.- Mutua de accidente deportivo. Temporada 2025/26.
- 8.- Aprobación, si procede, del Reglamento Disciplinario, temporada 2025/26.
- 9.- Aprobación, si procede, de las Bases de Competición y Reglamento General para la temporada 2025/26.
- 10.- Ruegos y Preguntas.

Siendo las 18:33 H, del día 13 de junio de 2025, en segunda convocatoria, y constatada la asistencia de cuarenta y siete (47) asambleístas, da comienzo la Asamblea General Ordinaria de la Federación de Baloncesto de Castilla y León, la cual se celebra de manera presencial. La convocatoria fue publicada en la página web de la Federación, www.fbcyl.es el día 29 de mayo de 2025 y remitida a los asambleístas en esa misma fecha por correo electrónico, junto al resto de documentación que requiriese de estudio. Tanto la convocatoria como el desarrollo de la Asamblea se ceñirán a lo dispuesto en los artículos que van del 68 al 83, del capítulo 2º, de los vigentes estatutos.

Se informó antes del inicio de la sesión de que la Asamblea sería grabada.



Presiden la Mesa de la Asamblea D. Oscar Castañeda Robles (Presidente FBCyL), D. Fernando Vázquez Perfecto (Vicepresidente 1º FBCyL), D. José Alberto Martín Manjarrés (Director General FBCyL), Samuel Puente Delso (Vicepresidente 2º y Delegado Provincial en Valladolid) y D. Pablo Val Rodríguez (Secretario General FBCyL). El desarrollo de la Asamblea se ceñirá a lo dispuesto en los artículos que van del 68 al 83, del capítulo 2º, de los vigentes estatutos.

1.- Aprobación, si procede, del acta de la anterior asamblea.

Conforme dictamina el artículo 81 de los estatutos, transcurridos 30 días desde la remisión del acta anterior, y sin que hubiese observación o impugnación, no obstante, se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 47
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobada por unanimidad el acta de la anterior asamblea.

2.- Informe del Presidente.

Durante este punto, se incorporan los siguientes asambleístas: Carlos Darío Lavado García y Juan Carlos Martín Esteban, pasando a ser el número total de asambleístas cuarenta y nueve (49).

Toma la palabra D. Oscar Castañeda, presidente FBCyL, para en primer lugar, agradecer la presencia de los asambleístas ya que son fechas complicadas y la geografía de nuestra Comunidad condiciona mucho los desplazamientos. La Asamblea FBCYL ha de convocarse en estas fechas, una vez celebrada la Asamblea FEB (31 de mayo) para conocer lo aprobado en ella. También agradece la presencia de nuestro Ex Presidente Alberto Gutiérrez que, un año más ha aceptado la invitación para acompañarnos en esta Asamblea General.

“Como es preceptivo, en esta Asamblea hablaremos de lo que hemos hecho en esta última temporada tanto a nivel deportivo como económico, pero también de lo que sucederá en un futuro inmediato: bases de competición, calendarios, reglamentos y presupuestos para el ejercicio en curso

A lo largo de mi exposición enumeraré algunos logros y éxitos importantes alcanzados en esta temporada que toca a su fin, pero me vais a permitir que mis primeras palabras sean de aliento para Real Valladolid Baloncesto, cuyos equipos en competición nacional han descendido a Segunda FEB y Primera Nacional respectivamente.



También mi recuerdo especial para Ponce Valladolid, descendido a Primera División Nacional Femenina y a CB Santa Marta, CB Venta de Baños y 6,25 Ponferrada que han descendido de Primera Nacional a Senior Autonómica Femenina, y por supuesto, para el resto de equipos que desgraciadamente no han alcanzado sus objetivos.

Como viene siendo habitual, enlazaremos este informe del presidente con el siguiente punto del orden del día, Memoria de Actividades.

3.- Memoria de actividades

COMPETICIONES

Hemos registrado un aumento del **7,17 %** en equipos de competiciones autonómicas con respecto a la temporada pasada. En competiciones FEB, hemos tenido representación en todas las categorías, obteniendo magníficos resultados en prácticamente todas ellas. Además, un total de dieciséis equipos de las categorías infantil, cadete y junior 5x5 y cinco de 3x3 disputaron los Campeonatos de España de Clubes.

159 EQUIPOS FEMENINOS

170 EQUIPOS MASCULINOS

329 TOTAL EQUIPOS

Ligas Castilla y León 2024/25

Gracias a la implicación de las Delegaciones y sus comités provinciales de árbitros pudimos sacar adelante las competiciones, algo que cada vez resulta más complicado por el enorme volumen, sobre todo en momentos puntuales o en la recta final de la temporada donde coincidían competiciones que se disputan en régimen de concentración (liga minibasket, fanatic o fases finales) con las competiciones convencionales. Vaya desde aquí mi reconocimiento y agradecimiento.

Equipos Campeones, LIGAS AUTONÓMICAS.

Temporada 2024/25

PRIMERA DIVISIÓN	
SENIOR MASCULINA	CAJA RURAL REINO DE LEÓN (León)
JUNIOR FEMENINO	SOMOS HIJOLUSA A (León)
JUNIOR MASCULINO	SPB SOTO Y ALONSO (Burgos)
CADETE FEMENINO	BFB BRIOCENTRO (Burgos)
CADETE MASCULINO	SAN AGUSTÍN TRANSPORTES CUELLAR (Valladolid)



INFANTIL FEMENINO	LA MAFIA BABIECA (Burgos)
INFANTIL MASCULINO	CYD-LEONESA – COLEGIO LEONÉS A (León)
MINI FEMENINO	PONCE GINEMÉDICA (Valladolid)
MINI MASCULINO	SAN PABLO BURGOS AZUL (Burgos)
3x3 U17 FEMENINO	PONCE GINEMÉDICA AZUL (Valladolid)
3x3 U17 MASCULINO	ADARSA MARISTAS AZUL (Palencia)
SEGUNDA DIVISIÓN	
SENIOR FEMENINA	DIBAQ CD BASE (Segovia)
JUNIOR FEMENINO	PONCE GINEMÉDICA PROMESAS (Valladolid)
JUNIOR MASCULINO	BALONCESTO LA FLECHA (Valladolid)
CADETE FEMENINO	PONCE GINEMÉDICA PROMESAS (Valladolid)
CADETE MASCULINO	CYD-LEONESA – COLEGIO LEONÉS A (León)
INFANTIL FEMENINO	PERFUMERÍAS AVENIDA OYRSA (Salamanca)
INFANTIL MASCULINO	MARISTAS BURGOS A (Burgos)
COPAS CASTILLA Y LEÓN	
COPA PRIMERA FEB	SILBÖ SAN PABLO BURGOS
COPA LIGA FEMENINA FEB	PERFUMERÍAS AVENIDA (Salamanca)
COPA SEGUNDA FEB	CLÍNICA PONFERRADA SDP (Ponferrada)
COPA LIGA FEMENINA 2	MYPELLETYMAS B.F. LEÓN (León)
COPA TERCERA FEB	HOTEL 4 POSTES ÁVILA AUTÉNTICA EL BULEVAR (Ávila)
COPA 1ª MASCULINA	DIBAQ CD BASE (Segovia)
COPA PREINFANTIL MASCULINA	IVECO REAL VALLADOLID BALONCESTO A (Valladolid)
COPA PREINFANTIL FEMENINA	PONCE GINEMÉDICA (Valladolid)
COPA MINI MASCULINO	TIZONA ALEVÍN 2013 (Burgos)
COPA MINI FEMENINO	B.F. LEÓN (León)



Logros a nivel nacional 2024/25

- Silbö San Pablo Burgos se alzó con la Copa de España y con la Liga, logrando el ascenso a Liga Endesa ACB.
- Avenida logró el subcampeonato en la Copa de la Reina y semifinalista en la Liga Femenina Endesa.
- Super Agropal de Palencia disputó la F4 por el ascenso a Liga Endesa celebrada en Madrid.
- Recoletas Zamora disputó en Estepona la F4 de ascenso a Liga Femenina Endesa.
- Cultural y Deportiva Leonesa y Clínica Ponferrada disputaron Play Off de ascenso a Primera FEB.
- Caja Rural Reino de León se proclamó campeón de Primera División Nacional Masculina, logrando el ascenso a Tercera FEB.
- Somos Hijolusa Lioness, Club Deportivo Universidad de Salamanca y Geprecon Cumbers CD San Isidro jugaron la F4 clasificatoria para la fase final de ascenso a LF2.
- Dibaq CD Base se proclamó campeón de la Segunda División Femenina, logrando el ascenso a Primera División Nacional Femenina.

Campeonato de España de Clubs

Campeones y subcampeones de la competición de primera división en las distintas categorías, han representado a Castilla y León en los Campeonatos de España de Clubs. En total 16 equipos de 5x5 y 4 de 3x3.

Destaca el 8º puesto logrado por CUMBERS AMARILLO CDSI en el Campeonato de España de clubs junior femenino.

Mencionaré a continuación a aquellos equipos que lograron pasar las fases de grupos, logrando alcanzar los octavos de final:

BFB BRICOCENTRO, cadete femenino, logró un 12º puesto

SAN AGUSTÍN, cadete masculino, logró un 15º puesto

CYD-LEONESA - COL. LEONÉS A, infantil masculino, igualmente 15º puesto.

¡Enhorabuena a todos estos equipos que nos ha representado al más alto nivel!

Inscripciones (Temporada 2025/26)

Tras esta Asamblea y una vez aprobadas las Bases y Reglamentos, se abrirá el plazo de inscripciones para la nueva temporada donde esperamos consolidar la competición Senior Autónoma Femenina, una competición que ha dado sus primeros pasos esta



temporada y que acogerá a los equipos que quieren dar un pasito más respecto a las competiciones provinciales sin tener que desplazarse fuera de Castilla y León y a los descendidos de Primera División Nacional Femenina.

Esperamos que todos los equipos en competición FEB con derechos deportivos logren formalizar las inscripciones.

AREA TÉCNICA

Nuestras selecciones se han concentrado a largo de toda la temporada para la preparación de los Campeonatos de España de Selecciones Autonómicas. Esta temporada tampoco hemos podido utilizar Llano Alto (Béjar) al encontrarse en obras. Esto obviamente tiene su incidencia desde el punto de vista económico.

Los Campeonatos Infantil y Cadete se celebraron en Huelva, del 3 al 7 de enero.

Las cuatro selecciones alcanzaron brillantemente los cuartos de final, algo nada fácil.

En categoría cadete, la selección masculina llegó a disputar las semifinales rozando la medalla, finalizando en **4º puesto** mientras la femenina se clasificó en **7º lugar**.

La selección Infantil masculina acabó en un meritorio **6º lugar**, mientras las chicas en un gran torneo alcanzaron el **subcampeonato de España**.

El Campeonato de España de Minibasket tuvo lugar en San Fernando (Cádiz) del **12 al 16 de abril**. Los niños finalizaron en **10º lugar**, mientras que las niñas lo hacían en **5º lugar**.

El próximo fin de semana, 21 y 22 de junio, se va a celebrar la tercera edición del CESA en modalidad de 3x3 en categorías U13 y U15 masculino y femenino en Melilla.

Programa regional de detección

El Programa Regional de Detección (PRD 2025) se ha desarrollado de enero a junio con la generación de 2014 a través de los diez centros de detección de la comunidad, uno en cada provincia más uno en la comarca de El Bierzo.

Este trabajo culmina precisamente mañana con el Encuentro Autonómico de Grupos de Trabajo PRD que tendrá lugar en Olmedo.

Convocados de Castilla y León con selecciones nacionales

Como viene siendo habitual tenemos una nutrida representación de jugadores, jugadoras y técnicos en selecciones nacionales. Nos enorgullece siempre comprobar como el nivel de los nuestros los hace merecedores de representar al baloncesto español a nivel internacional.



COMITÉ TERRITORIAL DE ÁRBITROS

Número total de licencias (árbitros y oficiales de mesa) y su distribución por provincias:

PROVINCIA	Nº LICENCIAS
ÁVILA	38
BURGOS	179
LEÓN	166
PALENCIA	47
SALAMANCA	205
SEGOVIA	81
SORIA	16
VALLADOLID	246
ZAMORA	25
TOTAL	1.003

Las licencias han arbitrales han aumentado un 4,92% con respecto al año anterior.

Datos de árbitros FEB y 1ª Nacional:

CATEGORÍA	ÁRBITROS
LIGA ENDESA (ACB)	4
GRUPO 1 FEB (1ª FEB, LF ENDESA)	3
GRUPO 2 FEB (LF CHALLENGE, 2ª FEB)	5
GRUPO 3 FEB (3ª FEB, LF 2)	13
1ª DIV. NACIONAL MASCULINA	28
1ª DIV. NACIONAL FEMENINA	24

Durante toda la temporada desde el CTA y desde los propios comités provinciales se ha llevado a cabo la preceptiva labor de seguimiento y formación, alcanzando este trabajo tanto a árbitros y oficiales de mesa de escolares como de competición federada.

Se ha celebrado un curso de iniciación al arbitraje en todas y cada de las provincias de Castilla y León.



Especial relevancia toma la adecuación y formación de los oficiales de mesa para abordar el cambio al acta digital.

Ascensos:

- Igor Esteve asciende de Grupo 1 a ACB
- Alberto González asciende de 1ª Nacional a Grupo 3ª FEB

PROMOCIÓN

FANATIC MINI continúa siendo una actividad importantísima en categoría benjamín y alevín de primer año, sobre todo para aquellos equipos que apenas pueden jugar por no tener juegos escolares ni ligas federadas en su provincia.

Imprescindible en la promoción el trabajo de las Delegaciones Provinciales que complementan los Juegos Escolares en los que intervienen gracias a los acuerdos de colaboración con las administraciones locales con actividades como Pequebasket, Día del Mini o jornadas de promoción del baloncesto en municipios de la provincia.

Las plazas para nuestros Campus se agotaron en apenas horas. Por primera vez el Campus Minibasket saldrá de Castilla y León para ir a Marín, donde haremos otros dos turnos para más mayores. Aveiro acogerá dos turnos más. A esto hay que sumar otros cinco turnos de Campus Urbano en Valladolid de la mano de la Fundación Municipal de Deportes, de forma que en 2025 batiremos récord de con más de 700 participantes en turnos abiertos.

3X3

El Circuito 3x3 Street Basket Tour sigue siendo un referente a nivel nacional. Este año hemos tenido que afrontar dificultades que lejos de desanimarnos, han supuesto un importante reto. En el mes de marzo Madison nos comunicaba que abandonaba el proyecto. Esto representaba un contratiempo importante a pocas semanas de arrancar ya que Madison desarrollaba una labor importante en producción y comunicación que hemos asumido nosotros. Este nuevo escenario nos obligaba a dimensionar el proyecto poniendo todo nuestro empeño para que la calidad del evento no bajase respecto a años anteriores, algo que viendo como han transcurrido las tres primeras pruebas, parece que hemos conseguido. El formato gusta. Buena prueba de ello es la cantidad de equipos que en cada sede quedan en lista de espera. Algo que obviamente nos gustaría evitar. De cara a futuras ediciones, con tiempo de reacción, valoraremos opciones que nos permitan incrementar el número de inscripciones en alguna sede para que el mayor número de equipos puedan disfrutar del 3x3 Street Basket Tour.

Las Diputaciones de Burgos y Ávila siguen apostado por Girabasket y programas de promoción del 3x3 en el ámbito rural, con gran éxito. A ellas recientemente se ha unido



la Diputación de León. En julio arrancará la primera edición de la Copa Basket 3x3 Diputación de León.

ENTRENADORES

Formación Reglada

Durante toda la temporada se han organizado cursos para la formación de los entrenadores de Castilla y León tanto de nivel 0 como de nivel 1, celebrándose además un curso de nivel 2 que tiene un ciclo bianual.

- Nivel 0 en Valladolid, Salamanca y Segovia – 162 alumnos
- Nivel 1 de octubre a diciembre de 2024 – autonómico – 198 alumnos distribuidos en dos grupos
- Nivel 2 de febrero a mayo de 2025 – autonómico – 59 alumnos

Para los niveles 1 y 2 se ha utilizado la nueva plataforma de formación online de la federación, con contenidos actualizados al Real Decreto de Técnico Deportivo en Baloncesto, pero con formatos muy actuales, explicados en grabaciones realizadas por muchos de los mejores profesionales del país, tanto en baloncesto como en la parte más teórica y con mucha variedad de recursos y gran interacción por parte del alumno.

Formación Continua

Se han impartido 8 cápsulas formativas como complemento a los contenidos curriculares obligatorios de los cursos de nivel 1 y 2. Además, de la mano de la Asociación de Entrenadores de Castilla y León (ACLEB) se han celebrado 14 actividades formativas, en colaboración con clubes de Castilla y León o aprovechando las visitas de selecciones nacionales a ciudades de nuestra región.

Antes de que arranque la próxima temporada abriremos la plataforma también a directivos con cápsulas de interés sobre temas relacionados con la gestión o la protección de derechos del menor, entre otros.

EVENTOS

Ya es habitual que las categorías inferiores FEB recalén en Castilla y León para poner a punto su preparación ante los campeonatos internacionales oficiales. Así, la Selección Española U18 masculina celebró dos partidos en julio pasado en León y Boecillo, en diciembre tuvo lugar el tradicional Torneo U16 de Íscar y la próxima semana será la U20 masculina la que se concentre durante varios días para finalizar con la celebración de un torneo en Boecillo y Zaratán.



**BALONCESTO
CASTILLA Y LEÓN**

SECRETARÍA GENERAL

secretariageneral@fbcyl.es

Pero esta temporada, además, hemos podido ver a las selecciones absolutas. La femenina disputó en Segovia los últimos partidos preparatorios antes de los Juegos Olímpicos, y la masculina se enfrentó a Bélgica en León en partido oficial clasificatorio para el Eurobasket 2025.

Burgos organizó la final de la primera edición de la Copa España en la que Silbó San Pablo Burgos se alzó con la victoria.

ÁREA MUJER FBCyL

Gran éxito e impacto, como suele ser habitual, de la campaña de sensibilización en contra la violencia de género que desarrollamos de la mano de la Dirección General de la Mujer de la Junta de Castilla y León y que, con la implicación de los clubes se ha convertido ya en un clásico.

Seguimos muy ilusionados con el programa de mentoring para árbitras y entrenadoras impulsado por el Área Mujer. El crecimiento en participación ha sido exponencial, sobre todo en la parte arbitral, donde las participantes están encantadas y serán las que compartan su experiencia con la que se vayan incorporando y nos ayuden a crecer. Vamos a poner el foco en el colectivo de entrenadoras para recorrer el camino que estamos trazando con las árbitras.

Seguimos muy interesados en que desde las Delegaciones se consoliden o se impulsen nuevos proyectos en 3x3 o 5x5 en categoría senior femenina que se alineen con el objetivo estratégico de atraer y hacer volver a jugadoras, entrenadoras y directivas al baloncesto y al ámbito federativo. En esta línea estamos trabajando en un ambicioso proyecto over 40 que esperamos pueda ver la luz este mismo año.

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades volvió a confiar en nosotros ya que valora muy positivamente el trabajo de todos estos años en la lucha contra la violencia de género y es consciente del alcance potencial de nuestro deporte. Gracias a esta confianza pudimos firmar un convenio de colaboración por importe de 105.000 € para dar difusión a los centros ATIENDO. De este importe, cerca de 60.000 € se repartió entre los clubes con los que hemos firmado contrato de patrocinio a cambio de la activación del programa ATIENDO a través de sus canales.

PROYECCIÓN DE MARCA FBCyL

Cuando hablaba de la formación de entrenadores, avancé que ya es una realidad, la nueva plataforma formativa con contenidos totalmente renovados y digitalizados. Los cursos de nivel 1 y 2 son los primeros que se aprovechan de ella.

En enero hemos tenido la oportunidad de compartir junto a clubes, patrocinadores, colaboradores y la propia presidenta de la Federación Española, un acto en el que hemos presentado los avances desarrollados dentro de un plan estratégico iniciado en



2016 y que ha desembocado en la consecución de hitos en áreas tan importantes como el de la digitalización, la mujer o la proyección de marca con el colofón de la presentación del nuevo manual de identidad corporativa.

En la era digital, estar en redes sociales no es una opción, es una obligación. El crecimiento de seguidores de los perfiles FBCyL se ha disparado un 18,5% en los últimos 12 meses gracias a una mejora cuantitativa y cualitativa en los contenidos y en todo lo concerniente a comunicación.

El día 27 de este mes tendrá lugar en León la tradicional Gala con la que también proyectamos la marca FBCyL, donde reconocemos a personas y organizaciones que con su buen hacer engrandecen nuestro deporte

Seguimos manteniendo acuerdos de colaboración con entidades que permiten dar otra dimensión al baloncesto y contribuyen a hacer un poquito mejor la vida de colectivos con necesidades especiales.

Como veis, en este discurso he hecho un breve recorrido por todo cuanto esta Federación ha podido desarrollar en un año en el que como luego veréis hemos ejecutado el que hace un año presentábamos como el mayor presupuesto de la historia de la Federación, que sin embargo dejará de serlo porque se verá superado por el de 2025.

El baloncesto es un juego de equipo y así sucede si hablamos de logros de gestión. Quiero agradecer su trabajo a todos los Delegados Provinciales que se dejan la piel para que el baloncesto crezca en sus provincias. También a los miembros de mi junta directiva y por supuesto a los empleados de Federación. Sin su entrega e implicación nada de esto sería posible. Termino reconociendo y agradeciendo a patrocinadores y colaboradores, tanto de los clubes como de la Federación. Ellos son el sustento del baloncesto en Castilla y León.

Muchísimas gracias a todos."

Se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobada por unanimidad la memoria de actividades de la temporada 2024/25.

4.- Discusión y aprobación, si procede, de la liquidación económica del ejercicio 2024.

Toma la palabra el Director General para hacer un breve recorrido y ofrecer aclaraciones sobre la información económico-contable remitida a los Asambleístas para su estudio.



D. Pablo López Arias, del estamento de Clubes de León, pregunta sobre en qué influye en los Clubes el saldo positivo que se ha obtenido tras la liquidación de este ejercicio, así como el aumento del fondo de maniobra. Responde el Director General en que por ejemplo, así se consigue que después de bastantes años, se sigan sin incrementar las cuotas de inscripción de los equipos así como el coste de licencias. Además se indica la subvención que han recibido los Clubes con equipos en categorías nacionales procedente de la difusión del programa ATIENDO, entre los que se encuentra el Club que representa.

Tras esta pregunta, se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobada por unanimidad la liquidación del ejercicio económico 2024.

5.- Discusión y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2025.

El Director General presenta el presupuesto, ya anticipado a los asambleístas para su estudio, situándose éste en 2.510.000 €, lo que supone el mayor presupuesto de la historia de la Federación de Baloncesto de Castilla y León.

Se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 48
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 1

Queda aprobado por mayoría el presupuesto para el ejercicio 2025.

6.- Elección del Comité de Competición y Apelación

Se eleva propuesta de renovación de D. Pedro Luis Conde Rodríguez al frente del Comité de Apelación y de D. Jaime Diéguez Bodelón como juez único del Comité de Competición.

No habiendo preguntas ni interpelaciones por parte de la Asamblea, se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49



- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobada por unanimidad la composición de los órganos disciplinarios FBCyL, quedando como sigue:

- D. Jaime Diéguez Bodelón (Comité de Competición)
- D. Pedro Luis Conde Rodríguez (Comité de Apelación)

Antes de pasar al siguiente punto del orden del día, y dado que entre los asistentes hay bastantes representantes de clubes/entrenadores/jugadores de las competiciones provinciales, para recordar que tanto el Juez de Competición como el de Apelación, también lo son de las diferentes competiciones provinciales que se desarrollan en las Delegaciones.

7.- Mutua de accidente deportivo. Temporada 2025/26.

El Director General informa que se han pedido propuestas a los siguientes mediadores sin haber recibido cotización: AON, ALKORA y FINSA.

El mediador SEGUROS DEPORTIVOS ha cotizado con un incremento del 118,31% sobre la cuota actual.

Por último, RIBÉ SALAT ha cotizado con la compañía ASISA con un incremento del 15% sobre la cuota actual.

Dadas las opciones existentes, se escogerá la opción ofertada por nuestro actual mediador RIBÉ SALAT.

El Director General reitera lo indicado en las últimas Asambleas cuando se toca este punto, y es que el tema del seguro deportivo es posiblemente la mayor amenaza que tiene en la actualidad el deporte federado, ya que es un problema común a todos los deportes.

8.- Aprobación, si procede, del Reglamento Disciplinario.

El Reglamento Disciplinario fue remitido a los asambleístas junto con el resto de documentación, habiéndose recibido una enmienda por parte de D. Mauro Enrique Nava Martín, del estamento de Clubes de Segovia, que fue retirada con anterioridad a la celebración de esta Asamblea. No obstante, el Secretario General pregunta a los asistentes si hay alguna cuestión al respecto, no habiendo ninguna pregunta.



Se somete a votación con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobado por unanimidad el Reglamento Disciplinario.

9.- Discusión y aprobación, si procede, de las Bases de Competición y Reglamento General para la temporada 2025/26.

Toma la palabra el Secretario General, para explicar que el día 11 de junio se remitieron a los asambleístas las enmiendas presentadas, con indicación de si éstas eran asumidas o no por la Junta Directiva de la Federación. Indica el Secretario General que en primer lugar se tratarán las relativas a las BBCC. Para ello, en primer lugar, toma la palabra el Director de Competiciones, Francisco Cózar para explicar someramente las novedades más importantes que se han introducido en las BBCC para la temporada 2025/2026, indicando a los asambleístas que junto con las BBCC se remitió un resumen de los principales cambios habidos.

ENMIENDAS A LAS BBCC

Enmienda 1 presentada por el asambleísta D. Pablo López Arias, del estamento de Clubes de León, relativa a la asignación de las sedes para las concentraciones de la competición Minibasket Autonómico.

En primer lugar, interviene D. Pablo López Arias para explicar a los asistentes el contenido y motivación de su enmienda, la cual no se reproduce toda vez que fue remitida a los asambleístas. Responde el Director de Competiciones para explicar que a día de hoy resulta imposible realizar un calendario itinerante de esas sedes, toda vez que existe una gran dificultad en contar con instalaciones para poder desarrollar dichas concentraciones. Además, existen otros condicionantes como poder contar con un número de árbitros y oficiales de mesa suficientes para poder cubrir todos los partidos. Para esta temporada, se remitirá una circular a los Clubes para que puedan solicitar la organización de las concentraciones, sin ser necesario que se hagan cargo del 50% de los costes arbitrales, aunque esto podrá ser baremable.

Interviene D. Pablo López Arias para indicar que, una vez escuchadas las explicaciones dadas por el Director de Competiciones, retira su enmienda.

Al ser retirada la enmienda, no se procede a su votación.



Enmienda 2 presentada por el asambleísta D. Pablo López Arias, del estamento de Clubes de León, relativa a la homologación de las pistas de juego de Minibasket Autonómico.

En primer lugar, interviene D. Pablo López Arias para explicar a los asistentes el contenido y motivación de su enmienda, la cual no se reproduce toda vez que fue remitida a los asambleístas. Responde el Director de Competiciones para indicar que es un tema complejo, sobre todo porque en pistas "laterales" es muy difícil de cumplir las distancias. Se indicarán unas medidas mínimas. Con respecto a la ausencia de dispositivos electrónicos, esto ya viene reflejado en el RGYC, y es de obligado cumplimiento en todas las competiciones de carácter autonómico, por lo que de no cumplirse invita a que se informe al Comité de Competición para tome las medidas oportunas.

Interviene D. Pablo López Arias para indicar que, una vez escuchadas las explicaciones dadas por el Director de Competiciones, retira su enmienda.

Al ser retirada la enmienda, no se procede a su votación.

Enmienda 3 presentada por el asambleísta D. Pablo López Arias, del estamento de Clubes de León, relativa al ranking de 2ª División. para los equipos "B" de Clubes con equipos en 1ª División.

En primer lugar, interviene D. Pablo López Arias para explicar a los asistentes el contenido y motivación de su enmienda, la cual no se reproduce toda vez que fue remitida a los asambleístas. Responde el Director de Competiciones, poniendo dos ejemplos por los que no fue aceptada esta enmienda:

- 1) Ante un hipotético descenso de un Club desde 1ª División, el no incluir en el ranking de 2ª División podría penalizar a ese mismo Club, porque puede que por derecho hubiera quedado 1º en el ranking de 2ª División, y por tanto le correspondería ascender.
- 2) Se podrían dar casos poco lógicos. Por ejemplo, que en un grupo donde no hubiera "filiales" o no quedaran en el primer puesto, el Club primer clasificado obtendría doce (12) puntos, y en otro grupo en el que sí que hubiera "filiales", se podría dar la misma puntuación (12) al 3º, 4º o más abajo, de tal manera que se podría dar el caso de que el último clasificado de un grupo podría obtener más puntos que otro de otro grupo mejor clasificado por el mero hecho de tener o no "filiales" y del número de ellos.

Interviene D. Pablo López Arias para indicar que, una vez escuchadas las explicaciones dadas por el Director de Competiciones, retira su enmienda.

Al ser retirada la enmienda, no se procede a su votación.



Enmienda 4 presentada por la Junta Directiva de FBCYL, relativa a la plaza de ascenso desde Senior FBCYL Femenina a 1ª División Femenina.

Interviene el Secretario General para explicar la razón de esta propuesta, que básicamente es intentar que la plaza que corresponde a FBCYL para el ascenso a 1ª División Femenina sea ocupada por un Club con derechos deportivos, ya sea por haber competido en Senior FBCYL Femenina o por haberlo hecho en 1ª División Femenina y haber descendido.

Se somete a votación esta enmienda con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 48
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 1

Se admite la enmienda presentada por la Junta Directiva FBCYL.

Antes de la votación del conjunto de las BBCC, se advierte de que en las de Junior/Cadete e Infantil Masculino y Femenino de 1ª División, no es válido el cuadro de equipos que se remitió en su día a los asambleístas, en primer lugar, porque en ese momento aun no se sabía que CD. San Agustín no competiría en las tres categorías, y en segundo lugar porque se han presentado alegaciones al ranking 2024/2025 que podrían afectar a los clubes que conformarán los grupos A1 y A2. El resto del contenido de dichas BBCC es totalmente válido.

Finalmente, se somete a votación el conjunto de las BBCC con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Quedan aprobadas por unanimidad las Bases de Competición para la temporada 2025/2026.

RGYC

En lo relativo al Reglamento General y de Competición, se informa que había sido presentada una enmienda pero que fue retirada con carácter previo a la Asamblea y que de hecho ya no fue remitida a los asambleístas.

No obstante, el Secretario General se ofrece para resolver cualquier duda o pregunta que pudiera existir.



Toda vez que no hay preguntas, se somete a votación el RGYC con el siguiente resultado:

- Votos a favor: 49
- Votos en contra: 0
- Abstenciones: 0

Queda aprobado por unanimidad el Reglamento General y de Competición para la temporada 2025/2026.

10.- Ruegos y preguntas.

Interviene el asambleísta Pablo López Arias, para plantear la posibilidad de que se dejen de ver las estadísticas y el “mejor jugador” para el público en general en todas las categorías de formación, tal y como se hace en Minibasket. Responde el Director General FBCYL, para indicar que aun entendiendo lo planteado, cree que el problema no son tantos los datos, como el uso que hacen de los mismos, especialmente los adultos. La Federación ha hecho un gran esfuerzo para llegar a la situación actual y no se plantea esta opción, ya que incluso se está estudiando la posibilidad de poder monetizar esto y que pueda repercutir en parte en los Clubes. Con respecto al tema del “mejor jugador” es cierto que se ha detectado que no existe una lógica a la hora de la elección del mismo por parte del sistema. Se ha puesto en conocimiento de nuestro proveedor informático y de no poder obtenerse algo “real”, se quitará esta figura.

Interviene el Director de Competiciones para informar que se va a iniciar un estudio para ver la viabilidad de que las Fases Previas de clasificación para 1ª División se puedan jugar en el mes de junio, una vez acabada la competición, en vez de en el mes de septiembre. Se plantearán los pros y las contras que puede acarrear, así como la aceptación que podría tener esta medida. De aprobarse, ya se aplicaría en el mes de junio de 2026 con vistas a la temporada 2026/2027.

Interviene el Director General para informar que se va a poner en funcionamiento un canal de denuncias, que será similar al que tiene FEB.

Toma la palabra para finalizar la reunión el presidente FBCyL, Oscar Castañeda, para agradecer la presencia de los asistentes.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la Asamblea, siendo las 20:16 horas.



**BALONCESTO
CASTILLA Y LEÓN**

SECRETARÍA GENERAL

secretariageneral@fbcyl.es

Asisten como INVITADOS, sin voz ni voto.

GUTIÉRREZ MIGUEL, ALBERTO

Ex-Presidente FBCyL

AYALA HERNÁNDEZ, MIGUEL

BAYÓN ACOSTA, ELÍ

MERINO GUTIÉRREZ, CLAUDIO

PASCUAL DE PABLO, DIEGO

RODRÍGUEZ SANTA DARÍA, JAVIER

SANTAMARÍA GARCÍA, DIEGO

Asisten también, en virtud de sus puestos, con voz, pero sin voto:

MARTÍN MANJARRÉS, JOSÉ ALBERTO

DIR. GENERAL FBCyL

CÓZAR SÁNCHEZ-CAMPA, FRANCISCO

DIR. DEPORTIVO Y COMPETICIONES

CUESTA MODINO, M^ª. TERESA

DIR. ÁREA MUJER

PÉREZ TORICES, EVARISTO

DIR, FORMACIÓN

MANSO VICENTE, JOSÉ

VOCAL JUNTA DIRECTIVA

ASAMBLEISTAS ASISTENTES:

ESTAMENTO	APELLIDOS	NOMBRE
CLUBES	Álvarez de Alba	Raúl
CLUBES	Arévalo Rodriguez	Mario
ARBITROS	Baladrón González-Luaces	Natalia
ENTRENADORES	Barrera Quiñones	Oscar
CLUBES	Barrigón del Santo	Daniel
CLUBES	Barrio Fernandez	David
CLUBES	Bermúdez de las Heras	Rubén
ARBITROS	Calvo Aceña	Alejandro
JUGADORES	Cano Martin	María
CLUBES	Cano Urdiales	Domingo
CLUBES	Castañeda Robles	Oscar
ARBITROS	De Jesús Sen	Cristina
JUGADORES	de la Fuente Labajo	Ignacio
ARBITROS	de la Torre Martín	Javier
CLUBES	Estébanez Galende	Roberto



**BALONCESTO
CASTILLA Y LEÓN**

SECRETARÍA GENERAL

secretariageneral@fbcyl.es

ENTRENADORES	Fernández García	Guillermo
CLUBES	Fernandez Martin	Dionisio
JUGADORES	Fernandez Pardo	Jaime
ENTRENADORES	Gil González	Rafael
CLUBES	Gómez Elices	M. Carmen
JUGADORES	González Benito	Juan
CLUBES	González Merino	Eduardo
CLUBES	Hernando Martin	Rodrigo
CLUBES	Ibañez Gallego	Gonzalo
CLUBES	Infante Gutiérrez	Edgar
CLUBES	Izquierdo Rodríguez	Manuel
CLUBES	Lavado García	Carlos Darío
JUGADORES	López Ansotegui	Txomin
CLUBES	López Arias	Pablo
ENTRENADORES	López Martínez	Luis María
CLUBES	Martin Esteban	Juan Carlos
CLUBES	Martínez del Cura	Albano
ENTRENADORES	Martínez Fernández	Berta María
CLUBES	Paunero Martín	José Antonio
CLUBES	Peral Antúnez	Enrique
ARBITROS	Pérez Hernández	Saúl
CLUBES	Puente Delso	Samuel
JUGADORES	Rodriguez Neri	Jorge
CLUBES	Rodriguez Sierra	Miguel Ángel
ARBITROS	San Eustaquio López	Jesús Ángel
CLUBES	Sánchez Estivalles	Pedro
CLUBES	Segura González	Miguel Ángel
ARBITROS	Val Rodriguez	Pablo
ENTRENADORES	Valiente Álvarez	Jorge
JUGADORES	Vaquero Hernández	Paula
JUGADORES	Vaquero Hernández	Víctor
CLUBES	Vazquez Perfecto	Fernando
ARBITROS	Vazquez Rodera	Nicolás María
CLUBES	Villanueva Sansierra	Jesús

Fdo. Oscar Castañeda Robles

Presidente FBCyL

Fdo. Pablo Val Rodríguez

Secretario General FBCyL